

Frau Zöllner
Frau Prof. Stedman
gbz@gbz.hu-berlin.de
Frau Dr. Wagner
Frau Figur

- per Mail -

25.01.2024

Am **Zentralinstitut Großbritannien-Zentrum (GBZ)** der Humboldt-Universität zu Berlin ist eine

Gastprofessur für Englisch Recht, Politik und Wirtschaft Großbritanniens

ab 01.10.2024 für 2 Jahre zu besetzen.

Bewerber*innen (m/w/d) sollten einen passenden rechtswissenschaftlichen Hintergrund mitbringen (Dissertation, einschlägige Publikationen), ein nachgewiesenes Interesse im Bereich des englischen (oder schottischen) Rechts, interdisziplinäre Forschungserfahrung (z. B. im Bereich Politikwissenschaft und/oder Wirtschaftswissenschaften) nachweisen, sollten in der Lage sein, auf Deutsch in einem akademischen Kontext zu kommunizieren (B2 oder höher), exzellentes Englisch (C1) sowie Nachweise exzellenter Hochschullehre vorlegen können.

Bereitschaft zur Übernahme von Verwaltungsaufgaben innerhalb des GBZ und an der HU, Betreuung von Masterarbeiten und Dissertationen, Mentorentätigkeit für Postdocs, Lehre im Bereich constitutional law, English legal system, contract law sowie Kurse zum akademischen Schreiben/wissenschaftlichen Arbeiten sowie Forschungstätigkeit (Publikationen, Drittmittelanträge) werden vorausgesetzt. Erfahrung mit Wissenstransfer und mit der Hochschullandschaft in GB sind wünschenswert.

Die Anforderungen für die Berufung gem. § 113 i. V. m. § 100 des Berliner Hochschulgesetzes müssen erfüllt werden.

Die Humboldt-Universität strebt eine Erhöhung des Anteils von Frauen in Forschung und Lehre an und fordert qualifizierte Wissenschaftlerinnen nachdrücklich auf, sich zu bewerben. Bewerbungen aus dem Ausland sind erwünscht. Schwerbehinderte Menschen werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt. Bewerbungen von Menschen mit Migrationsgeschichte sind ausdrücklich erwünscht.

Bewerbungen richten Sie bitte innerhalb von 3 Wochen unter Angabe der **Kennziffer GP/001/24** an die Humboldt-Universität zu Berlin, Direktorin des Großbritannien-Zentrums, Prof. Dr. Gesa Stedman, Unter den Linden 6, 10099 Berlin oder bevorzugt per E-Mail in **einer einzelnen PDF-Datei** an gbz@gbz.hu-berlin.de.

Bitte reichen Sie neben den üblichen Unterlagen auch ein Lehrportfolio ein. Da wir Ihre Unterlagen nicht zurücksenden, bitten wir Sie, Ihrer Bewerbung nur Kopien beizulegen.

Für weitere Informationen zur Ausschreibung wenden Sie sich bitte an Prof. Dr. Gesa Stedman, gesa.stedman@staff.hu-berlin.de.

Datenschutzrechtliche Hinweise zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten im Rahmen des Ausschreibungs- und Auswahlverfahrens finden Sie auf der Homepage der Humboldt-Universität zu Berlin: <https://hu.berlin/DSGVO>.

The **Interdisciplinary Zentralinstitut Centre for British Studies** at Humboldt-Universität zu Berlin

is seeking to fill a

Substitute Professorship English Law, UK Politics and Economy

From October 2024, the Centre for British Studies at Humboldt Universität zu Berlin is seeking to fill the position of substitute professor at the Chair of English Law, Politics and Economy for an interim period of 2 years. The successful candidate should have a suitable academic background in Law (PhD, good publication record), a proven interest in English (or Scottish) law, interdisciplinary experience (e.g. political science and/or economics), be able to communicate in German in an academic setting (B2 or higher), have excellent English (C1) as well as a first-rate track record in higher education teaching, and should be willing to take on administrative (departmental and university committees, MA and PhD thesis supervision, mentoring of postdoctoral researchers), teaching (Constitutional Law, English Legal System, Contract Law, academic writing) and research (publication, funding applications) duties. Knowledge exchange experience as well as experience with the UK higher academic system would be added assets.

The applicants must meet the legal requirements for professorial appointments in accordance with § 113 in conjunction with § 100 of the `Berliner Hochschulgesetz`.

HU is seeking to increase the proportion of women in research and teaching, and specifically encourages qualified female academics to apply. Researchers from abroad are welcome to apply. Severely disabled applicants with equivalent qualifications will be given preferential consideration. People with an immigration history are specifically encouraged to apply.

Please send your application within three weeks, and quoting the **reference number GP/001/24** to: Humboldt-Universität zu Berlin, Director Prof. Dr. Gesa Stedman, Unter den Linden 6, 10099 Berlin, Germany or send **a single PDF** to gbz@gbz.hu-berlin.de.

In addition to the usual documents please also add a teaching portfolio. Since we will not return your documents, please submit copies in the application only.

Questions pertaining to the application procedure or the post can be addressed to Prof. Dr. Gesa Stedman, gesa.stedman@staff.hu-berlin.de.

Data protection information on the processing of your personal data in the context of the tender and selection procedure can be found on the homepage of Humboldt-Universität zu Berlin: <https://hu.berlin/DSGVO>.

Please visit our website www.hu-berlin.de/stellenangebote, which gives you access to the legally binding German version.
